



学校だより

わかまつ

鈴鹿市立若松小学校

No. 6

令和5年6月6日

3年生 非行防止教室を開催しました



5月30日（火）2限に3年生が非行防止教室に参加しました。鈴鹿警察署から4名の方に来ていただき、紙芝居と寸劇で友だちの家から勝手に友だちの持ち物を持って帰ろうとした登場人物とその友達について、それぞれの気持ちを考えながら、それがなぜい



けないのか、どうすればよかったのかなどについてみんなで考えました。「大切なものがなくなるとその人が悲しむ、人の家のものを勝手に持っていくのはどろぼう、よいことと悪いことを自分の頭でよく考えて生活しよう」とみんなで確認しました。

6年食育 「栄養バランスの良い朝食を考えよう」



6月1日（木）の3、4限の食育の時間に、6年生が北川栄養教諭と担任から「栄養バランスの良い朝食を考える」という内容で授業を受けました。まず、朝食の役割について考え、朝食を摂ると身体にどんな変化が起こるのか、みんなで確認しました。次に、自分



が今朝の朝食で食べた食品を栄養素ごとに3つのグループに分けワークシートに記入しました。それぞれの栄養素の働きから、どうしたら栄養バランスの良い朝食になるのか、どのような食品を追加すればよいかを考えて一人ずつ発表し



ました。最後に今日の学習で分かったことや気づいたこと、これから気をつけたいことなどをワークシートにまとめました。朝食をしっかり摂って、中学校に向けて生活リズムを整えられるといいですね。

オンラインによる交通安全教室



6月1日(木)2限に高学年が、3限に低学年が体育館でオンラインによる交通安全指導を受けました。三重県警察とオンラインを結んで、信号の種類や見方、道路の歩き方などの基本的な交通安全について学びました。2学期には児童が各自の自転車を使って自転車の乗り方について交通安全講座

を実施する予定です。これから雨の日が続きます。交通安全には十分注意しましょう

1. 2年 さつまいもの苗を植えました



6月5日(月)の1限に2年生、2限に1年生が地域づくり協議会の方々といっしょにさつまいもの苗を植えました。苗の植え方の説明を聞いた後、ひとり2本ずつ苗を渡してもらって、地域の方に植え方を習いながら丁寧に植えていきました。終わりに野菜のお話を聞かせてもらったり、苗を植えた感想を発表したりしました。昨年も5月に苗植えをして、秋にはたくさんのおさつまいもが採れました。今年も1、2年生のみんながそろってたくさんのおさつまいもを収穫できるといいですね。



～プール周辺等の草刈り～ PTA, 地域づくり協議会



6月3日(土)、地域づくり協議会の皆さんに、プール周辺や校舎周りを中心に草刈り機による除草、樹木の伐採などをしていただきました。PTA役員の方々には、除草ならびに刈り取った草を集めていただきました。3時間程かけて作業をして

いただいて、見ちがえるようにきれいになりました。皆さんののおかげで、学校の環境美化が維持されています。ありがとうございました。

